



Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2022

Ausgabenbericht betreffend Umsetzung des Entsorgungsmonopols bei Gewerbekehricht gemäss VVEA (Verordnung über die Vermeidung und die Entsorgung von Abfällen)

P191838

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ausgabenbericht an den Grossen Rat.

Begründung

Bisher hat die Stadtreinigung die haushaltsähnlichen Abfälle des Gewerbes mit bis zu einer Unternehmensgrösse von 250 Angestellten entsorgt. Zur Umsetzung der Verordnung über die Vermeidung und die Entsorgung von Abfällen VVEA des Bundes schlägt der Regierungsrat dem Grossen Rat vor, pro Wahlkreis eine Konzession an private Unternehmen auszuschreiben. Der Grosse Rat hat eine gemäss der VVEA mögliche Monopolvergabe an die Stadtreinigung und damit die Beibehaltung des bisherigen Systems abgelehnt. Mit der vom Grossen Rat gewünschten Teilprivatisierung entstehen bei der Stadtreinigung Synergieverluste, weil der Gewerbekehricht nicht mehr im Rahmen der Bebbisacktouren mitentsorgt werden kann. Zur Finanzierung dieser Synergieverluste beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat jährlich wiederkehrend 647'000 Franken.

